

Caso de estudio

Protección avanzada para un mundo digital

La digitalización de las empresas es imprescindible para estar a la altura de las nuevas exigencias del mercado. ESET ofrece soluciones avanzadas de ciberseguridad que dan respuesta a las actuales necesidades y que pasan por estar a la vanguardia de la seguridad online para hacer frente a las ciberamenazas más sofisticadas.

Alestis confía en ESET para su seguridad online desde 2012.



ALESTIS
AEROSPACE

INDUSTRIA
Aeronáutica

WEBSITE
www.alestis.aero

PAÍS
España

ENDPOINTS
800 equipos

SOLUCIÓN

- ESET PROTECT Enterprise



SOBRE ALESTIS AEROSPACE

ALESTIS AEROSPACE es una empresa familiar fundada en 1977, Aciturri es uno de los principales referentes en el desarrollo y fabricación de componentes aeronáuticos. Con una facturación de 439 millones de euros en 2023 la compañía cuenta con dos líneas de negocio; diseño, fabricación y montaje de aeroestructuras (ala, fuselaje, timones, etc); y fabricación de componentes de motor: estructuras primarias, carcasas, anillos y componentes mecanizados de alta precisión. Entre sus clientes se encuentran las principales firmas del sector: Airbus, Airbus Defence and Space, Boeing, Embraer, Deutsche Aircraft, Safran Landing Systems, Safran Aircraft Engines, ITP Aero, y Rolls Royce. La compañía cuenta en la actualidad con centros de trabajo en España (Andalucía, Castilla y León, Madrid y País Vasco), Portugal, Brasil, Francia y Marruecos.

Por todo ello, ALESTIS AEROSPACE confía su ciberseguridad a **ESET PROTECT Enterprise** destacando la eficacia de la solución que: **"nos proporciona la confianza que necesitamos a nivel de seguridad"**.

FIDELIDAD

ALESTIS AEROSPACE lleva 13 años confiando su ciberseguridad a ESET. Un dato que avala la eficacia y la eficiencia tanto de nuestras soluciones como de nuestro servicio técnico tal y como comentan desde la empresa: *"la respuesta de la solución ESET frente a una amenaza detectada es muy buena"* haciendo especial mención y calificando como muy buena tanto la eficacia de la solución como el servicio técnico.



BENEFICIOS MÁS DESTACADOS

- Protección multicapa
- Gestión centralizada
- Cumplimiento normativo
- Defensa proactiva contra amenazas
- Soporte técnico de primer nivel

El equipo de Alestis Aerospace destaca: *"Nuestra experiencia con ESET es muy buena, subrayando la estabilidad de su producto, su capacidad de detección de malware y la profesionalidad de su soporte técnico"*



ESET PROTECT Enterprise

ALESTIS AEROSPACE aporta soluciones integrales e innovadoras en el mercado de las aeroestructuras, generando valor añadido a miles de clientes a través del talento de su equipo y el dominio de tecnologías avanzadas. Una gran empresa que necesita una robusta protección frente a los ciberataques para proteger los millones de datos sensibles con los que trabaja diariamente. **ESET PROTECT Enterprise** es la solución de ciberseguridad perfecta para ALESTIS AEROSPACE ya que, está diseñada para la gestión local de la protección de equipos, ofreciendo una consola centralizada para supervisar y controlar amenazas en tiempo real.

Combina tecnologías avanzadas como detección basada en comportamiento, reputación y sandbox en la nube para proteger contra ransomware y ataques de día cero, e incluye cifrado completo de discos, asegurando el cumplimiento normativo de regulaciones como GDPR. Además, sus capacidades XDR (detección y respuesta extendida) proporcionan visibilidad y respuesta proactiva frente a amenazas complejas. Su flexibilidad permite personalizar suscripciones y proteger dispositivos en diversas plataformas según las necesidades de cada empresa.



MÁS QUE UN ANTIVIRUS

ESET PROTECT Enterprise va mucho más allá de ser un simple antivirus, ya que combina múltiples capas de protección avanzadas con capacidades de gestión centralizadas, convirtiéndolo en una plataforma completa de ciberseguridad para las empresas. Diseñada para proteger a las empresas frente a las amenazas más avanzadas y complejas. Desde ALESTIS AEROSPACE califican la experiencia con ESET como *"muy positiva, tanto a nivel de producto como a nivel de soporte cada vez que hemos hecho uso de este"* destacando de la solución *"su gran estabilidad y capacidad de detección de malware"* añadiendo en este punto que *"es un producto muy bueno en la detección de malware en los emails en comparación con otras soluciones"*.



CASO

ALESTIS AEROSPACE confía en ESET desde hace 13 años para su ciberseguridad. Apostando por una solución robusta, eficaz y sofisticada y *"en constante evolución lo que proporciona a nuestros sistemas una seguridad significativa"*.



BENEFICIOS

ALESTIS AEROSPACE confía su seguridad online a **ESET PROTECT Enterprise** porque es una protección multicapa que le permite contar con una defensa proactiva contra amenazas, un soporte técnico de primer nivel, experto y local y una gestión centralizada.



SOLUCIÓN

ESET PROTECT Enterprise proporciona una protección completa para empresas contra amenazas de día cero, malware, phishing y spam. Y es muy fácil de gestionar desde un único panel de administración remota para la visibilidad de amenazas, usuarios y elementos en cuarentena.